

丸小の40さいハッピーバースデー集会

6月11日（金）と12日（土）に、「丸小の40さいハッピーバースデー集会」を行いました。

子どもたちがそれぞれの学年で工夫し、丸山台小学校の40周年をお祝いしました。

40周年集会児童実行委員がくれました



1年生

「ようこそ丸小 クローバーキッチン」

- 音楽「フルーツケーキ」に合わせて、お祝いのケーキをつくりました。



2年生

「丸小2年生ファッションショー」

- 図工「わっかでへんしん」で、お祝いパーティーに参加する衣装をつくりました。



3年生

「学校やまちを大切に」

- 社会「わたしたちのまち」の学習で、まち探検に行き、方位ごとに調べました。



4年生

「ふるさとの丸山台小学校」

- 校章や校歌、くすのきなど、学校のことを調べました。



5年生

「40周年記念バースデーソング」

- 丸山台小学校を祝うみんなの気持ちを詞に表し、曲にしました。



6年生

「受け継いできた伝統」

- 伝統の「丸小ソーラン」を踊りました。
丸小を支える委員会活動を説明しました。



40周年運営委員会 祝う会班・周年本部委員

PTAの40周年運営委員会の方々が、とても素敵な舞台看板・立て看板・ケーキや風船の壁面飾りの作成したり、丸小の航空写真パネルを展示したりして、集会を盛り上げてくださいました。

また、まん延防止等重点措置期間中における実施に、受付や誘導、体育館の消毒作業の工夫など、本校の感染症拡大防止対策とスムーズな運営に多大なるご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



「子ども・学校を見つめて ～児童支援専任だより～」

児童支援専任 森 洋介

「右見て、左見て、もう一度右を確認して、ハイ横断」

これは、わたしが、小学生のころ教えてもらった、道を渡るときの合言葉でした。今でも、横断歩道を渡るとき、自然にこの言葉が頭の中に浮かんできます。

登下校時の見守りをしていると、横断歩道を渡る前に、左右をよく見て安全確認をしている子どもたちの様子が見られます。もしかしたら、安全確認の合言葉のようなものを何か思い浮かべながら、確認している子がいるかもしれません。時折、前の子に続いて、自分では左右を見ずに渡ってしまう子もいます。その時は「自分でしっかり確認しようね。」と、声をかけます。夏休み前、道の歩き方や横断歩道の渡り方について、各家庭で再度確認をお願いします。

本校では、交通安全や防犯など、子どもの行動を見守るために「スクールサポーター」として、元神奈川県警警察官の有川清美さんに、月に数回来ていただいています。見守りだけでなく、警察官の経験を生かした助言を学校でもいただいています。学校の掲示板には「港南スクールサポーター便り」も貼ってありますので、来校の際はぜひご覧ください。そして学校と全ての子どもたちの安全を、様々な方が見守ってくださっているということ、ぜひ、ご家庭でも話題にしてください。